



SAINT EUCHER II

Évêque de Lyon



PARMI les plus illustres et les plus vénérés de nos évêques lyonnais du VI^e siècle, il en est un à qui les erreurs de l'histoire ont fait — au point de vue purement humain, bien entendu — la plus singulière destinée.

Issu d'une famille patricienne, possesseur d'immenses richesses, le pieux sénateur Eucher, deuxième du nom et parent sans doute de son glorieux homonyme, s'était, lui aussi, du consentement de Galla son épouse, retiré au fond d'une de ses vastes propriétés, sur une montagne voisine de la Durance, pour y mener, loin du commerce des mortels, une vie toute de mortification et de prière. C'est là que l'archidiacre de l'église métropolitaine de Lyon vint notifier au solitaire le choix que tous les ordres de la cité avaient fait de lui pour succéder, sur la chaire de saint Pothin, à Viventiol récemment décédé. On dut, après avoir